

Publié le 27/05/2018 à 03:48, Mis à jour le 27/05/2018 à 11:54

10 ans d'économie solidaire

Economie

[S'abonner](#)



Pour Jean Gatel, ancien secrétaire d'État chargé de l'économie sociale, l'économie solidaire est porteuse d'avenir./ Photo DDM

Vendredi 18 mai, à [Couffouleux](#), le groupe IÉS Tarn, Initiatives pour une Économie Solidaire, fêtait ses 10 ans en présence de Jean Gatel, ancien secrétaire d'État chargé de l'économie sociale et du développement local, qui a souligné le rôle essentiel joué par ce type d'économie. Loin d'être marginale, l'économie solidaire est porteuse d'avenir et créatrice d'emplois. Le bilan dressé dans le Tarn et les témoignages apportés sont là pour le confirmer : en 10 ans, le groupe local a permis la création ou le maintien de 14 entreprises dans le département et, preuve de sa vitalité, plus de 80 coopérateurs apportent leur soutien financier aux projets locaux. Une cinquantaine de personnes étaient présentes pour le débat «et si l'économie était solidaire ?».

IÉS a le soutien de la Région pour promouvoir le développement des groupes locaux en Occitanie.

À noter que 2018 est un double anniversaire pour la coopérative, 10 ans pour le groupe Tarn et 20 pour IÉS Région.

Contact : Agnès Palies au 07 89 58 77 20, animatrice du Groupe IÉS81